

第148回みよしグリーンサポート隊

- 1.日時:2024年7月21日(日) 9:00~11:00
- 2.場所:トラスト14号地(0.63ha)
- 3.参加者:34名

○7月10日(水) 刈込隊活動 6名

気温が高くなってきたので草の伸びが早くなっている。本日はC地区の刈り残した場所の刈り込みを実施。林内に小枝の落下が多い。次回活動で収集する予定。



刈込機と自走式刈込機で実施



刈込前と刈込後の林床

7月24日(水)の刈込は気温が危険領域のために中止

○定例活動

本日の活動は、C地区刈込後の草の収集、収集した草は林内数カ所に積み置きし肥料にします。C地区、D地区の落下している枝を収集して搬出します。これから夏休みに入るの子どもたちが林内に虫取りに入ってくるので、けが防止のためリスクを回避する措置です。対象地区が広いので収集してみると思ったよりも多くの枝が集まりました。



活動前の準備体操



枝の収集をしています



熊手で草を一カ所に集めています。



収集した枝を手押し車でトラックまで運びます



道路側にはみ出した枝を処理します



トラックで搬出

本日も気温が高いので、早めに終わることにしました。



半年まえに積み上げた落ち葉(堆肥)の現在の様子です。高く積みあがっていた落ち葉が落ち着いてきています。



ヤマユリが満開です。

今年は、カブトムシやクワガタムシをあまり見かけません。林の中にはカブトムシなど頭の部分は沢山落ちています。どうもカラスが胴の部分を食べているようです。蝉の鳴き声もまだです。蜂も見ません。暑さのせいでしょうか。

7月24日(水)強い風と猛烈な雷雨でしたので、25日に林内を巡回し、散策路に倒れた木や頭上に枝かかりがないことを確認しました。林内を散策する方の安全確保も大事な活動です。